

BIG ISSUE

Lakukan Perawatan Gembok, Lapas Permisan Pastikan Sarpas Keamanan dalam Kondisi Baik

Candra Putra - CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID

Sep 10, 2024 - 22:36



Bidang Seksi adm. Keamanan dan ketertiban Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan melakukan pemeliharaan dan perawatan gembok, Senin (09/09).

NUSAKAMBANGAN – Bidang Seksi adm. Keamanan dan ketertiban Lapas

Kelas IIA Permisan Nusakambangan melakukan pemeliharaan dan perawatan gembok, Senin (09/09).

Pemeliharaan dan Perawatan Gembok dilakukan secara menyeluruh diberbagai blok hunian, Pos menara, hingga gembok pintu geranggang.

Gembok, sebagai salah satu elemen kunci dalam sistem keamanan Lapas, memerlukan perhatian khusus untuk memastikan keadaannya dalam kondisi baik. Setiap gembok yang digunakan di Lapas akan menjalani proses pemeriksaan dan pemeliharaan rutin, yang meliputi pemeriksaan mekanis, Pelumasan dan Pembersihan.

Retno adi Pratisno selaku kasubsi keamanan Lapas Permisan menjelaskan bahwa pemeliharaan Gembok adalah langkah preventif penting untuk mengurangi risiko insiden yang tidak diinginkan.

"Kami menyadari bahwa Gembok adalah salah satu alat yang sangat penting dalam pengelolaan keamanan di dalam lapas. Dengan pemeliharaan dan perawatan yang rutin, kami dapat memastikan bahwa gembok akan selalu dalam kondisi baik dan siap untuk digunakan saat diperlukan," ujarnya.

Kasubsi Pelaporan dan tata tertib Syamsul Prabowo ikut menambahkan bahwa pemeliharaan dan perawatan gembok ini rutin dilakukan. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen kita untuk selalu menjaga lingkungan yang aman dan tertib. Keamanan adalah prioritas utama kami. Dengan melakukan pemeliharaan dan perawatan yang tepat terhadap gembok dan sarana keamanan lainnya, kami dapat meminimalkan risiko gangguan keamanan dan ketertiban.

Langkah-langkah pemeliharaan ini diharapkan akan memperkuat sistem keamanan di Lapas, memberikan rasa aman bagi petugas dan narapidana, serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Lapas Permisan.